



## Dokumentation von Schulpflichtverletzungen

**Vorweg:** Verletzungen der Schulpflicht werden in der Bildok mitgemeldet. Um *Schulpflichtverletzungen* mit der Bildok zu melden, müssen solche sowohl im Zeugnis eingetragen, als auch als Ereignis eingetragen werden.

Um in Sokrates Fehlstunden (*Fehlstunden gesamt / Fehlstunden unentschuldigt*) eintragen zu können, müssen diese der jeweiligen Stundentafel zugeordnet werden und – um auswählbar zu werden – auch Wochenstunden zugewiesen bekommen.

### 1. Basisdaten -> Stundentafeln -> Gegenstände zuordnen

Übernahme in Stundentafel und Zuweisung von Wochenstunden:

The screenshot shows the 'Gegenstände zuordnen' window. On the left is a sidebar with a tree view containing 'Gegenstände' and 'Gegenstände zuordnen'. The main area contains a table of subjects with columns for 'S', 'B', 'Z', and 'B'. Below the table is a list of objects, with 'FG - Fehlstunden gesamt' highlighted in red. To the right of the object list are two panes: 'Nicht zugeordnete Gegenstände' and 'Zugeordnete Gegenstände'. A red box highlights the 'Zuordnen' button at the bottom right.

### 2. Basisdaten -> Stundentafeln -> Wochenstunden zuweisen

The screenshot shows the 'Wochenstunden zuweisen' window. On the left is a sidebar with a tree view containing 'Wochenstunden zuweisen'. The main area contains a table of subjects with columns for weekly hours (1, 2, 3, 4). The 'FG - Fehlstunden gesamt' row is highlighted in red. To the right of the table is a configuration panel with a 'Stufe' dropdown and a table for setting hours (1, 2, 3, 4). There are also checkboxes for 'Abstrahieren', 'Wiederholen', 'ausblenden Gegenstand', 'Relevant für Abschlusszeugnis', and 'GGI mit Schularbeit'. A red box highlights the 'Speichern' button at the bottom right.



### 3. Laufendes Schuljahr -> Laufbahnpflege -> Fachwahl pflegen

Den Schülern werden nun unter *Fachwahl pflegen* unter Gegenstandsart *Allgemein* die Gegenstände *fstg – Fehlstunden gesamt* und *fstue – Fehlstunden unentschuldigt* zugeordnet.

### 4. Laufendes Schuljahr -> Laufbahnpflege -> Ereignisse zuordnen

Das Ereignis *Schulpflichtverletzung* (Stufe I bis V) eintragen. Als Datum ist die Entscheidung der Schulpflichtverletzungsstufe einzutragen ([Mehr Informationen zum Fünf-Stufen-Plan](#)).

### 5. Zeugnis anlegen und Beurteilung eintragen

Fehlstunden werden erst dann mit der Bildok gemeldet, wenn das Ereignis *Schulpflichtverletzung* **und** sie im Zeugnis (*Beurteilung eintragen*) eingetragen sind. Sie werden nicht am Zeugnis ausgedruckt.